

# Ahl el Beyt : Premier des 5 Madhab - 1ère partie

---

<"xml encoding="UTF-8?>

Ahl el Beyt : Premier des 5 Madhab

Nous savons que dans l'histoire de l'Islam, il y'a eu de nombreuses divisions, de nombreuses branches et courant de pensée.

Aujourd'hui dans l'islam de ce que l'on appelle le Sunnisme Orthodoxe, il y'a quatre Madhabs (Ecoles Juridique Islamique et courant de pensée ).

Les Hanafites, les Malikites, les Chafites, et les Hanbalites.

\* L'Ecole Hanafite, dont le fondateur est No'mân ibn Thâbit, dit Abû Hanîfah -décédé en 150 H.

\* L'Ecole Mâlikite, dont le fondateur est Mâlik ibn Anas -décédé en 179 H.

\* L'Ecole Châfi'ite, dont le fondateur est Al-Châfi'î (Muhammad ibn Idrîs) -décédé en 204 H.

\* L'Ecole Hanbalite, dont le fondateur est Ahmad ibn Hanbal -décédé en 241 H.

Cependant un Madhab est antérieure aux quatre Madhab du Sunnisme. Il s'agit du Madhab de Ahl El Beyt, dont la paternité est attribué à l'Imam Jafaar al Sadik (s), 6ème descendant du Prophète Mohammed (saw) dans la lignée d'Ahl El Beyt, c'est à dire, de Imam Ali ibn Abi Talib (s), d'où le nom Madhab Jaafarite ( Jaafariya ) qui représente le véritable Chiisme.

1- L'Ecole d'Ahl-ul-Bayt, c'est-à-dire les Ja'farites, ou Chi'ites Imamites (Duodécimains) dont le précurseur est l'Imam 'Alî ibn Abî Tâlib (S) -décédé en l'an 40 de l'Hégire et le fondateur est l'Imam Ja'far al-Câdiq (S) -décédé en 148 H.

Abou Hanifa, le fondateur du premier Madhab Sunnite, était l'élève de l'Imam Jaafar Al Sadik (s)

Ahmad Ibn Hanbal a tiré profit de Chafey ; Celui-ci a tiré profit de Malek qui lui-même s'appropriait d'Abou-Hanifa qui était l'élève de Jaafar al Sadek (s). De tout cela on peut conclure que les quatres sont les élèves de l'Imam Jaâfar Ibn Mohammed (s) qui a fondé la première Université Islamique dans la Mosquée de son grand-père le Messager d'Allah, où il

enseigna à plus de quatre mille juristes la tradition du Prophète (s).

La chaîne de transmission de savoir de l'Imam Jaafar al Sadik (s) est fabuleuse. Il tire ses enseignements de son père Muhammad Al Bakir (5ème Imam), qui les tirent de son père Ali Zeyn El Abidin (4ème Imam), qui les tirent de son père Imam el Huseyn (3ème Imam). Imam Huseyn et son frère ainé Imam Hassan (2ème Imam) tirent leurs enseignements de leur père Ali ibn Abi Taleb (1ère Imam), qui lui-même les tirent du Prophète Muhammad (saw).

Imam Ali (s) a vécu chez le Prophète (s) dès l'âge de 5 ans. Il fut élevé par le Prophète (saw), et devint comme l'atteste tout les mérites qui lui sont attribués le plus proche de Mohammed (saw) et le plus grand fils de l'Islam. Il est l'exemple même de ce que doit être un musulman et un croyant, l'exemple même des enseignements de notre Prophète (saw).

Alors comment se fait-il qu'une grande partie des musulmans ne sachent pas la notion de Ahl el Beyt et ne se réfèrent pas directement à la source même du Savoir ?

Pourtant les tafsirs et les hadiths sont clairs quant à la définition de Ahl El Beyt pour la Umma. Ils sont répertoriés dans les livres les plus authentiques du Sunnisme comme Boukhary, Mouslim, Hanbal, Attirmidhi, Hakim etc.

Si ces explications étaient uniquement Chiites, leur sources, leurs hadiths, leurs tafsirs étaient uniquement Chiites sur lesquels s'acharnent une propagande de rumeurs, les Sunnites auraient pu douter légitimement. Mais quand cette explication se trouve dans les livres même du Sunnisme reconnus et faisant l'unanimité, alors n'est-ce pas une preuve imbattable de la véracité de Ahl El Beyt, dans l'histoire de l'Islam et la place qu'ils occupent dans le cœur de la Umma ?

Tout esprit doué de raison, qui ne s'enorgueillit pas dans l'unique but de dénigrer les Chiites le reconnaîtra.

Par Islamiya